

Aleida Guevara souligne à Bruxelles l'actualité de l'exemple et de la pensée du Che



La Havane, 10 sept. (RHC).- Aleida Guevara, fille de Che Guevara, a souligné à Bruxelles que la pensée et l'exemple de celui que nous appelons à Cuba le guérillero héroïque, sont aujourd'hui un guide pour l'action quotidienne visant à la transformation du monde.

Invitée de marque au festival de la Solidarité, Manifesta, organisé par le Parti des Travailleurs de la Belgique, Aleida Guevara a relevé que par ces temps troubles que vit l'humanité, il est indispensable de nous identifier avec ceux qui luttent pour préserver la vie, la dignité et la souveraineté.

Elle a dit que le Che croyait à la nécessité de former une conscience sociale pour pouvoir transformer tout ce qui a besoin d'être modifié.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171309-aleida-guevara-souligne-a-bruxelles-lactualite-de-lexemple-et-de-la-pensee-du-che>



Radio Habana Cuba